



ISPO Group

ISPOPUR RAPIDE

NOUVEAU
NEW

ISPOPUR RAPIDE est une colle polyuréthane monocomposant polymérisant par l'action de l'humidité. **ISPOPUR RAPIDE** est destinée principalement aux collages nécessitant une excellente résistance à l'humidité : collage de menuiseries extérieures en bois (utilisable sur bois exotiques et gras), collage de bois sur lui-même ainsi que sur d'autres matériaux tels que plâtre, plaques de plâtre, métal, briques, béton. Ces matériaux peuvent être également collés entre eux à condition que l'un d'entre eux contienne de l'humidité. **ISPOPUR RAPIDE** peut être utilisée pour l'agencement de bateaux et permet également le collage de différents isolants tels que la mousse de polyuréthane, le polystyrène expansé ou extrudé, la laine minérale sur bois, les panneaux agglomérés, les tôles, le polyester, la fibre-ciment, les plaques de plâtre.

ISPOPUR RAPIDE ne convient pas pour le collage de jouets ou d'articles de puériculture.

ISPOPUR RAPIDE is a fast one-component polyurethane based moisture curing adhesive. Wood to wood bonding performed with **ISPOPUR RAPIDE** present an excellent water resistance. **ISPOPUR RAPIDE** is specially adapted for bonding requiring excellent moisture resistance: bonding of outdoor joinery (can be used on exotic and greasy woods), bonding of wood on itself as well as on other substrates like plaster, plasterboards, metal, bricks and concrete. These substrates can also be bonded between them on the condition that one, at least, contains moisture. **ISPOPUR RAPIDE** can be used for miscellaneous bonding in boat fittings and also to bond different insulating materials like polyurethane foam, expanded or extruded polystyrene, mineral wool on wood, chipboard panels, steel sheets, polyester, fiber-cement, plasterboards.

ISPOPUR RAPIDE cannot be used for toys and childcare articles.



Propriétés Areas of applications

- Excellente adhésion
- Facile à appliquer
- Temps de pressage rapide
- Excellente résistance aux variations climatiques
- Grande variété de collages possibles
- Faible consommation
- Excellent adhesion
- Easy to apply
- Short press time
- Excellent resistance to weather conditions
- Wide range of bonding possibilities
- Economical in use

Domaines d'applications Properties

- Pour tous collages bois sur bois.
- Peut être utilisée pour le collage et l'assemblage de différentes pièces de menuiserie.
- Peut être utilisée pour des collages nécessitant une bonne résistance à l'eau.
- Peut être appliquée sur des éléments en mousse polyuréthane, polystyrène expansé et extrudé, laine minérale sur bois, panneaux agglomérés, tôles, polyester, fibre-ciment, plaques de plâtre.
- For all wood to wood bondings.
- Can be used for the bonding and the assembly of all wooden pieces.
- Can be used for bonding that request a good water resistance.
- Can be applied on polyurethane foam, expanded and extruded polystyrene, mineral wool on wood, chipboard panels, steel sheets, polyester, fiber-cement, plasterboards.